Erklärung zur Absage der 45.STL ORI

Hallo Sportfreunde,

aufgrund der sehr geringen Anzahl an Nennungen haben wir beschlossen 2017 die 45. Stollberger ORI abzusagen.

Wir verstehen, dass eine Clubsportveranstaltung ohne Prädikat keine große motorsportliche Strahlkraft besitzt. Dennoch sind wir weiterhin der Meinung eine Veranstaltung dieser Art hat einen Platz im Veranstaltungsjahr verdient.

Inwieweit die Verlegung der Veranstaltung auf das Frühjahr (im Herbst 2016 behinderten massive Straßenbaumaßnahmen die Streckenplanung) oder auch andere Gründe dafür verantwortlich zu machen sind können wir nur einschätzen, wenn uns dazu sachorientierte ehrliche Meinungen kundgetan werden.

Wir hoffen im Interesse aller ORI-Fans, dass dies nicht der Schlusspunkt für die Stollberger ORI bedeutet.

Michael Fay / Fahrtleiter